



## COMMUNIQUÉ – L'APER TIENT À SOULIGNER LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

5 Février 2024

Chers Membres,

Une des richesses de notre association est la représentativité de plusieurs communautés culturelles et ethniques.

Nous profitons de l'occasion qui nous est donnée en ce mois de l'histoire des noirs, de remercier tous nos membres provenant de la communauté noire qui enrichissent notre association. Le mois de février est maintenant synonyme de réflexion sur les erreurs du passé et du présent que subissent les noirs.

À l'APER, nous sommes fiers d'être une association multiculturelle et multiethnique. La diversité de nos membres fait notre force comme association.

Bon mois de l'histoire des noirs!

Équipe APER  
[association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)



## **COMMUNIQUÉ – APER CELEBRATES BLACK HISTORY MONTH**

February 5, 2024

Dear Members,

One of the strengths of our association is the representativeness of several cultural and ethnic communities.

We would like to take this opportunity during Black History Month to thank all our members from the Black community who enrich our association. The month of February is now synonymous with reflection on mistakes of the past and present that black people suffer.

At APER, we are proud to be a multicultural and multi-ethnic association. The diversity of our members is our strength as an association.

Happy Black History Month!

ÉQUIPE APER / TEAM APER  
[association@aper.q.ca](mailto:association@aper.q.ca)